

Né le 13 décembre 1887 à Tonnay-Charente (Puyssoteau) de Jean Alfred, cultivateur, et de Marsais Léa Rachel. Il avait au moins un frère, Marcel, né en 1890 ([M Mobilisé ou Mobilisable](#)) à Tonnay-Charente.

Classe 1907 – Recrutement de La Rochelle, matricule n° 956.

Il avait effectué son service militaire au 2^{ème} Régiment de Zouaves de 1908 à 1910 et avait servi en Algérie.

Soldat de 2^{ème} classe au 33^{ème} Régiment d'infanterie coloniale.

« Mort pour la France ». Décédé des suites de blessures de guerre à l'ambulance n° 6, aux Islettes (Meuse), le 18 février 1915, à l'âge de 28 ans.

Acte de décès transcrit le 10 août 1916 à la mairie d'Archingeay (Charente-Inférieure).

Lieu d'inhumation inconnu.

Il figure sur le Monument aux morts d'Archingeay.

Il était le frère de Clopeau Marcel également « Mort pour la France » (Cf. suivant).